

自由經濟の世の中とは云つても、個人主義と利己主義は、はつきりした區別の必要がある。...

荒稼ぎ二日で九十萬圓 恐しい程の濱の鱒景氣

先づ景氣のよい、成金さんか日間で九十萬圓、ウソの様な荒唐やお値段の点でも正に本縣隨...

札束に唸る闇市場

終戦後一度にドツと出た平野前品、小間物屋さんが人氣を呼ぶ...

開放 警察官へ

側通行をしてゐる予盾も甚しい。更に整理に當つてゐる巡...

不正乗車・日に八十件 驛員も遂に匙を投げ氣味

最近裏長屋のお話、うまく成並に停止列車内で行つた特別檢...

第一國民校新築 資材奔騰に再設計

戦災で壊滅した第一國民學校資材入手難の現在急いででも完工...

平商業復活 縣立昇格を期す

戦争の犠牲となり廢校を約束された平商業校も終戦により救は...

區内會役員は すべて民選に 平市では終戦以來隣組の活動が...

花街に旋風 平稅務署では終戦後花街が俄かに活氣づいてゐるにも拘らず...

女子商業縮小 平商の身替りに十九年度から新設をみた市立女子商業校も...

平驛に自衛團 貨物採取りに 最近では貨物の抜きとりが横行...

平盲學校も 縣移管運動 職災を被りこの程漸く舊藤田女子學校で開...

母會で 學生會を中心にして元日を期し新發...

玉代問題解決 平の花柳界も新春早々料理店側...

草煙高店 愛煙家特等の高級新煙草ピースと...

平驛に自衛團 貨物採取りに 最近では貨物の抜きとりが横行...

平盲學校も 縣移管運動 職災を被りこの程漸く舊藤田女子學校で開...

祖國とは

千輝 克己

マルクスは「祖國」といふ概念を、
「愛他」といふ概念がある。いかに
も博愛的な人道的な、響を興
へる句である。

この快感に深い考察もめく
さず、プロレタリアは将来國境
を、民族を、超越して真に協同
生活をなし得るものと、ぼん
やり考へ、信じてよことだら
うか。又マルクス自身、本當に
そのように考へたらうか。

この事は日本の現状と關係を
しめて、こゝに新に見直し、そ
して徹底的に解決して置かねば
ならないと思ふ。

マルクスは祖國ドイツを追は
れた、各國を轉々した。マルク
スのこの數奇な運命とマルクス
の用語とを對照せしめてプロレ
タリアは定住の國家をもたなく
ともよといふやうに彼の一句
を解するものはマルクスの眞意
を誤るものではあるまいか。

こんな風にいふと、お前はま
だ右翼的な祖國愛に、たゞられ
てゐるのだらうといはれ難ぜら
れるかも知れない。然しながら
祖國愛に關する限り、それが右
翼にせよ、左翼にせよ、何等差
異のないことはソ聯をみれば、
あのレーニンやスターリンのや
うか。又マルクス自身、本當に
そのように考へたらうか。

帝政時代のロシア人の自國意識
より強烈になつたではないか。

國破山河在といふ言葉が
ある。國は亡びて山河のみが依
然として舊の如くであるといふ
意味に解されて、こゝでい
ふ國とは一定の支配者をもつた
國と見做され、山河といふのは
ぎさな。プロレタリアの支配に
よる國家、プロレタリアの獨裁
の國家、これこそはプロレタ
リアにとつて本當の意味に於け
る祖國でなければならぬ。

「共產黨宣言」のいふところの
所謂祖國はこの意味に解して本
當の意味が、はじめであるので
あるまいか。

若さ友へ

中村 光

凍てついた寒夜の舗道に、あ
どなきが如く彷徨する若い一
群を見る。彼等の魂は、嘗つて
鮮やかな純に充たされてゐた
その故にこそ未だあの日からの

懐くことは、故郷の苦痛そのもとである。それは神である。神
のよりも胸にこたへる。流轉すを合せんとする努力は。魂の
無限なるものの上に立つ死生 故郷への復歸を意味する。故郷
郷が、嵐と共に崩れて行くのは 向つて隣をあげよ、故郷の呼
當然かも知れない。そして私達 びごるに耳をすまやう。故郷へ
を育くんだ現御神の信仰が、迷 の道は決して遠くはない。しか
妻の婚約の下に葬られ、信條の し私達は多様なものに依つて
一つ一つが崩れて行く。若き 眞實を見失つた故に、こゝへ至
るには大なる内的革命を要する に派遣されたことは、よく知られ
「鳥は卵から抜け出ようと戦ふ てゐるが、これより先、今からは比島長官ド
卵は世界だ、生れようとする 節が中村、小名濱等が滞三邦
欲しない死せる魂もあるのだ。 三百七十二年前にスペイン使
社會の暗黒と人心の惑亂とに、 節が中村、小名濱等が滞三邦
心戦くのは私ばかりではない。 節が中村、小名濱等が滞三邦
あ、私達は何を仰いだらよいか 節が中村、小名濱等が滞三邦
ある一部の人達は、確かに強靱 でもないし、彼岸への欲求にの
な意志と沸る熱情とを持つて、 み止つてゐるものでもない。神
立上りつゝある。この間もさる の聲に耳傾け、神の眞理の光を

日本文藝俱樂部結成

青年

中河一氏の率、文藝世紀の
同人で、劇作家として知らる、川内
潔士氏は目下平市白銀町に疎開中だ
が、今度中河氏に代り、文藝世紀
の編輯その他一切を引継ぐことになつ
たので、二月號から、文藝新誌と
改題すると共に、今後の文化は地方
からとの建前から、全誌の支那を設

川内潔士氏等を中心

處でさるグループの催したレコ
レド、コンサートを聴き乍ら、生
の作品を通じて、集へる若き人
々の魂に、無限なるもの存在
と、魂のさやきとが感ぜられ
たなら、民族の將來にはすでに
光明が射したと思つてもよいと
鑑者の詩人は、あゝわが靈魂
よなんぢなんぢうなだるやや
なんぢわが裏におもひみだる
や」と、懐み一層の涙水をした
ひ濡ぐが如く、わが魂もなんぢ
をしたひ濡ぐが如く、わが魂も
ひ濡ぐが如く、わが魂もなんぢ
をしたひ濡ぐが如く、わが魂も

小名濱港測量

若松城下に強震被害

古記録に拾ふ

伊達政宗が支倉六右衛門を羅馬
の日本見聞録に、はつきりと認
められてゐる。即ちスペイン國
に派遣されたことは、よく知られ
てゐるが、これより先、今からは比島長官ド
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦
節が中村、小名濱等が滞三邦

連記制は不必要

「上田」そこで選挙區制の問題す、かうなると選挙區制も邪魔
も生れますね。
「金成」さうです、地元には「上田」ですが結局手近な人の
れといふ人がなくとも、全国的の中から選ぶ外ないでせう、手近
には皆書や団体を通じてあの人にはそれだけ親しみも感じ
ならばと信頼出来る人があられますね。

「座談會 二面より續き」いものです。
に新人が欲しいと思ひます、若【高橋】従来の政治は女には話
に人には熱情があり、夢があるをさせなかつた處に不明朗さが
その熱情と夢を追つて進むやうあつたのですわ。
な人を是非欲しいと思ひます。【金成】頭の切換えと云つても
戦の原因であつたのだから、私し、結局高橋さんの云はれた後
たにも大いに勉強して二度と政に新人に期待するより仕方がな
治家に英邁にされぬやうにしたいでせう。

冬光抄

渡邊何鳴推薦

田口 光泉
若子の手を引いて羽子板市にたつ
慈買ふて夕月か、けたる途を
細引 欣吾
懐けぶりにむせて話とたえける
岩むらにさらちら見えて千歳らし
本 菊明
風邪の子の鼻笛鳴らし寝まりけり
老の手の併によこれたかなしけれ
中根 昔己
結菜に川波げもたかぶりの
そ、くさして船傳り冬の月

短歌

愛情抄

川内千枝子

吾一人わが本心にきき抱き
生くる朝夕は愛憎もなし
頼みたる君ある故に今日の目を
生き長らふる事を知る
君一人頼みに生きたる今日よりは
君が命にて吾が命なり
いつ果つとも思ひ知られず
いつなる神の愛にて作られし
同胞なれど今日もた、かふ